



Nouveau design, nouvelle structure, le site internet d'AggloY fait peau neuve !

Désireux de profiter de l'arrivée en phase de réalisation de nombreux projets, les 8 Communes partenaires et le Canton ont souhaité dynamiser leur communication par la refonte du site internet. Pensé pour nos visiteurs mais également pour nos partenaires, nous vous laissons **découvrir** la nouvelle vitrine d'AggloY.

www.aggloy.ch

Conférence AggloY

Travailler ensemble

Rétrospective : conférence d'agglomération 2016

La quatrième conférence d'agglomération a eu lieu le samedi 12 novembre 2016. Réunis sous l'égide "Travailler ensemble", cet événement a permis de faire le point sur l'avancée du projet d'agglomération et d'aborder des sujets d'actualité tels que le financement des infrastructures de transports et la mise en oeuvre de la nouvelle Loi sur l'aménagement du territoire. Découvrez la rétrospective en [cliquant ici](#).

